



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Tingkatkan Produksi Pertanian, Babinsa Koramil 1427-03/Baras Dampingi Petani Tanam Jagung

M Ali Akbar - SULBAR.FRN.CO.ID

Apr 8, 2023 - 17:11



Pasangkayu - Babinsa Koramil 1427-03/Baras Serda La Ode Israjuddin melaksanakan pendampingan kepada kelompok tani menanam bibit jagung di lokasi pekarangan warga di Kelurahan Baras, Kecamatan Baras. Sabtu (8/4/2023).

Hal ini dilakukan dalam rangka meningkatkan produksi pertanian warga di tengah masa sulit saat ini. Meski dilakukan di lahan terbatas dilahan pekarangan rumah La Ode berharap akan memberikan dampak kepada masyarakat.



Serda La Ode Israjuddin mengatakan sebagai Babinsa di wilayah Desa Binaannya aktif membantu memberikan dukungan dan motivasi kepada petani dengan memberikan pendampingan pertanian, agar petani tetap produktif untuk bercocok tanam dengan memanfaatkan lahan yang ada.

Pendampingan yang dilakukan dimulai sejak pemilihan benih atau varietas yang cocok dengan kondisi geografi, penyiapan dan pengolahan lahan, masa penanaman, perawatan, pemupukan, hingga saat panen nantinya akan tetap didampingi oleh Babinsa. Ucapnya.



Danramil 1427-03/Baras, Kapten Inf Hasan memerintahkan kepada seluruh Babinsa nya agar membantu dan memberikan motivasi kepada petani dan memberikan pendampingan, agar petani tetap produktif untuk bercocok tanam.

Karena dengan kehadiran Babinsa dalam memberikan pendampingan ini, dapat

memotivasi semangat para petani agar mengolah lahan dengan baik, tepat dan benar dalam pemeliharaan tanamannya, sehingga produksi pertanian dapat meningkat dan dengan sendirinya pendapatan petani akan bertambah,” Ujar Kapten Inf Hasan

Ditempat terpisah Dandim 1427/Pasangkayu Letkol Inf Rachmat Yunus, mengatakan Ketahanan Pangan sangat penting dalam mendukung pertahanan keamanan. Bukan hanya sebagai komoditi ekonomi, pangan juga merupakan komoditi yang memiliki fungsi sosial dan politik, baik nasional maupun global. Untuk itulah ketahanan pangan mempunyai pengaruh yang penting terhadap keamanan.



Menyampaikan ketersediaan pangan yang cukup di suatu wilayah, merupakan salah satu faktor penunjang guna menciptakan situasi kondusif karena daya beli masyarakat akan terjangkau dan perekonomian lokal akan terus tumbuh untuk menekan laju Inflasi di wilayah Kab. Pasangkayu, Prov. Sulawesi Barat.

Menindaklanjuti perintah dari pimpinan TNI AD. Pada setiap pelaksanaan Jam Komandan Dandim 1427/Pasangkayu Letkol Inf Rachmat Yunus. S.Sos, memerintahkan kepada seluruh Babinsa dalam pengawasan Danramil Satuan Jajarannya untuk aktif melakukan pendampingan kepada petani guna mendorong terwujudnya ketahanan pangan, khususnya di Kabupaten Pasangkayu. Tegasnya.